

## Nota imprensiva

En el Círculo Juan XXIII de Córdoba pronunció una conferencia el ex-concejal de Sevilla Don Alejandro Rojas-Marcos sobre el tema "Posibilidades de acción política en la España de hoy".

Por orden de la autoridad gubernativa se había prohibido la asistencia a los que no fueran socios del Círculo, así como también se prohibió la celebración de coloquio.

Ante una asistencia aproximada de 200 personas fué presentado el conferenciante por el Presidente del Círculo, Dr. Aumente.

El Sr. Rojas-Marcos empezó haciendo un llamamiento al protagonismo y a la solidaridad de Andalucía "frente a un Madrid político que está más cerca del Estado que de la comunidad". (sociedad)

Habló de la ideología que lleva siempre implícita toda actividad política; por esto "cada política debe tener sus políticos". En este terreno manifestó su extrañeza ante el hecho de que el último cambio de gobierno no haya supuesto la dimisión o el cese de los miembros de una fuerza política, la Falange, que había sido desplazada por poder en gran medida por otra fuerza política concreta, los llamados tecnócratas.

Calificó a los políticos que no saben retirarse como "políticos a ultranza" y "políticos de pega".

Al referirse a la democracia orgánica dijo que no entendía la intervención de los Gobernadores, del Ministro de la Gobernación y del Jefe del Estado en la designación de los miembros de ayuntamientos, diputaciones y Cortes.

Comentó la retirada de las Bases del Régimen Jurídico Asociativo del Movimiento diciendo que no comprendía como al cabo de treinta años de Régimen el Ministro Secretario General del Movimiento se hacía las preguntas de "¿Cabe un asociacionismo político que no conduzca a los partidos?" Y "¿Son posibles las asociaciones políticas en nuestro sistema político?" A juicio del Sr. Rojas-Marcos las respuestas son negativas.

También hizo referencia al problema político que en su opinión se planteará al grupo político hoy dominante, "equipo López-Rodó", pues considera que "está todavía por demostrar que la democracia orgánica sea viable sin una organización de partido único similar a la que hasta aquí de hecho ha tenido FET de las JONS."

Habló también de que después del nombramiento de Sucesor y del cambio del Gobierno del pasado Octubre, el próximo objetivo probable de los tecnócratas será el control de la administración local con sus ayuntamientos y diputaciones, lo cual conseguirá fácilmente desde su nueva situación con el control de los gobiernos diviles.

./.

Terminó preguntando: "¿Cómo es posible que un Régimen que tiene su origen en la protesta cruenta, se niegue hoy a aceptar la simple discrepancia pacífica como dialéctica de progreso?"

11.2.70